
EMENTA: REQUER DA TRANSERP AVALIAÇÃO QUANTO A

AMPLIAÇÃO  DO  TRAJETO  DE  LINHA  DE

TRANSPORTE URBANO CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  moradores  do
bairro Ribeirão Verde em nosso gabinete parlamentar, que solicitaram a ampliação da
linha de transporte urbano número 604 até o terminal do bairro Ribeirão Verde.

CONSIDERANDO que  nos  foi  informado  que  a  ampliação
desta linha contemplaria um maior numero de pessoas e auxiliaria na redução da lotação
dos onibus da linha Ribeirão Verde.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a TRANSERP para avaliar a viabilidade de

atender esta solicitação. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.  

Sala das Sessões, 26 de maio de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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